

Kit Digital alcanza a más de 460.000 empresas

- La red ha ofrecido asistencia a más de 150.000 pymes de forma presencial
- El ministro para la Transformación Digital defiende que los fondos “llegan”

SAN SEBASTIÁN- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Oscar López, anunció ayer que el programa Kit Digital ha alcanzado ya a más de 460.000 empresas, con una inversión de 1.900 millones de euros. En total, la red ha ofrecido asistencia a más de 150.000 pymes de forma presencial y ha

recibido más de 40 millones de visitas en su espacio virtual, la Plataforma Acelera Pyme.

López visitó ayer la Oficina Acelera Pyme Ingenierak de San Sebastián, situada en el Colegio de Ingenieros Industriales de Gipúzcoa, donde, acompañado de la delegada del Gobierno en Euskadi, Marisol Gar-



Oscar López, Marisol Garmendia y Asier Anacabe.

mendia, se reunió con representantes de pymes beneficiarias del Kit Digital, quienes explicaron al ministro las mejoras impulsadas en sus empresas gracias a esta iniciativa.

Además, pudo conocer el funcionamiento de la Oficina Ace-

lera Pyme y el tipo de servicios que presta a las pymes vascas, acompañándolas en su proceso de transformación digital.

Durante el encuentro, López subrayó la importancia de esta “red capilar de 155 localizaciones físicas” que, a través de aso-

ciaciones empresariales, colegios profesionales y centros tecnológicos, “presta servicios de asesoramiento y apoyo en materia de nuevas tecnologías a las pymes de todo el país”.

En total, ha ofrecido ya asistencia a más de 150.000 pymes de forma presencial y ha recibido más de 40 millones de visitas en su espacio virtual, la Plataforma Acelera Pyme. La iniciativa Acelera Pyme se gestiona a través de la entidad pública Red.es.

El ministro destacó especialmente el papel de Acelera Pyme en la difusión del programa Kit Digital, que subvenciona la implantación de soluciones digitales en las pymes para facilitar su transformación digital, y que según los últimos datos ha supuesto una inversión de más de 1.900 millones de euros que ha llegado ya a 462.000 empresas, más de 16.000 de ellas en Euskadi por un importe total de 76 millones de euros.

“Creo que este es un buen ejemplo para que la sociedad vea que a este país están llegando los fondos europeos, concretamente para modernizar y digitalizar los negocios. ● OTR/E.P.